

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 平成28年4月1日（金）放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) お好み焼伊勢路が施設入所児童や障害者を食事招待
- (3) 豊橋善意銀行 交通遺児奨学金事業のご紹介

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔3月24日（木）～3月30日（水）分〕

○お金の寄付は、 内訳	合計	22件	458,951円
自由預託金		6件	106,604円
指定預託金（東日本大震災義援金として）		4件	226,386円
指定預託金（市内福祉施設へ 他1件）		2件	28,334円
チャリティーボックス募金		6件	43,683円
誕生日献金		2件	10,000円
一般寄付金		2件	43,944円

○品物の寄付は、食品、アルミ缶、ベルマーク等、合計16件ありました。

今週の主な寄付は、JA 豊橋女性部会様より、タオルなど、175本をお寄せいただきました。これは、同会が年間を通じて会員に呼びかけ集めていただいているもので、平成27年度は今回で2回目。お寄せいただいたタオルなどは、豊橋善意銀行を通じて、福祉施設へお渡しさせていただき、施設内で活用させていただいております。

(2) お好み焼伊勢路が施設入所児童や障害者を食事招待

豊橋市駅前大通りにある、「お好み焼伊勢路本店」と、豊橋市三ノ輪町にある「お好み焼伊勢路三ノ輪店」が、毎年恒例となっている施設入所児童や障害者にお好み焼や焼きそばを振る舞う、食事招待を、30日、実施いたしました。

これは、昭和45年から実施しており、今回で47回目。両店合わせて、10施設から430人余りが招待されました。

参加した施設では、毎年の恒例行事になっており、とても楽しみにしている行事の一つとして、入所児童らがはしゃぐ場面も見られました。

豊橋善意銀行では、飲食店などを経営されている方が、福祉施設入所者達を招待したいとのご要望をいただいた場合、施設とお店の連絡や調整を行わせていただいております。招待行事のお手伝いをさせていただきます。今後、お店などへの招待をご検討される方は、豊橋善意銀行にご相談ください。

(3) 豊橋善意銀行 交通遺児奨学金事業のご紹介

豊橋善意銀行では、不幸にも交通事故により保護者を失ってしまった交通遺児で、経済的に支援が必要な豊橋市内在住の高校生に対し、返還を求めない「給付型」の高校奨学金給付事業を行っており、昨年度は4名の奨学生に対し奨学金給付を行ってまいりました。この豊橋善意銀行交通遺児奨学金事業へは、皆様からお寄せいただく交通遺児支援指定預託金を活用させていただいております。ご協力いただいている皆様に感謝申し上げますとともに、今後もご支援いただきますようお願い申し上げます。